

Rollstuhlausflug auf der St. Barbarahöhe



Den Menschen auf der St. Barbarahöhe zu helfen ist die Hauptaufgabe des Fördervereins, besonders jenen, die durch Krankheit oder Alter auf eine Fahrhilfe angewiesen sind. Und so wurde wieder eingeladen zu einem Rollstuhlausflug über die Straßen des Ortes am Samstag 23. Juli.

Los ging`s um 15.00 Uhr mit insgesamt 10 Teilnehmern über die St. Barbarastrasse, wo man kräftig durchgerüttelt wurde, zur Pausenstation am Backhaus: „Überraschung“ Fleißige Helfer hatten dort Getränke und Flammkuchen vorbereitet, was allen Teilnehmern sichtlich Freude bereitete.

Gestärkt und durch aufziehende dunkle Wolken gedrängt, ging es weiter über die Sitterswalderstrasse, Schwarzwaldstrasse, Tannenweg zurück zum Wohnbereich des Hauses. Kräftig schieben mussten alle Helfer um so mehr auf dem kurzen Anstieg des Tannenweges. Trotzdem kamen alle nach fast 2 Stunden wieder wohlbehalten auf der St. Barbarahöhe an.

Ein schöner Nachmittag war die Meinung aller, der unbedingt wiederholt werden sollte. Die Pflegedienstleitung Frau Friedrich sowie der Vorsitzende des Fördervereins G. Werner bedanken sich bei allen Helfern ohne die eine solche Sache nicht möglich wäre. Nochmals Dank an alle und wir sehen uns wieder beim nächsten Mal.

Ihr Förderverein gez.: G. Werner

